

上本部学園



学校だより

第49号

ひやく せつ ふ とう

# 百折不撓

令和5年3月20日



文責:校長 玉城史江

## 上間さん、知念さん、ありがとう!!

### ～ スクールバス運転手さん退職に伴う感謝会～

3月20日の修了式の日をもって、スクールバスの運転手を退任される上間久男さん、知念隆夫さん。お二人をお招きして、3月15日に、1、2年生が校外学習に出かける前に、お二人に対する感謝会が行われました。上間さん、知念さんには、スクールバスでの登下校だけでなく、校外での体験学習や遠足などでたくさんお世話になりました。1年生、2年生が上本部学園の児童生徒を代表して、お二人に「いつも安全運転で、私たちを運んでくれてありがとう」と、感謝の言葉を述べ、メッセージを手渡しました。

上間さん、知念さん、ありがとうございました。

上間 久男さん 令和2年度からスクールバスの運転手として勤務

知念 隆夫さん 平成18年度からスクールバスの運転手として勤務



## 6年生、小学校の課程を修了

### ～ 小学部6年生修了証書授与式 ～



3月17日に、小学部6年生の修了証書授与式が保護者の皆様の参列をいただき、挙行されました。本校は、小中一貫教育校であるため、小学6年生の卒業式はありません。小学校の課程を修了したことを「修了証書授与式」という形で、6年生の成長を祝っています。修了証書授与式では、修了証が授与された後、6年生一人ひとりが将来の夢や中学校で頑張りたいことを発表しました。6年生の中学での活躍に期待しています。

